

Empleo marcó la pauta de encuentros de Jara y de Matthei con adherentes

Vicente Pereira
 vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Las abanderas presidenciales se reunieron con sus partidarios en Puerto Montt.

Concento en el empleo en la Región de Los Lagos, las candidatas presidenciales Jeannette Jara, representante del oficialismo, y Evelyn Matthei, de Chile Vamos, sostuvieron encuentros con sus partidarios en Puerto Montt.

Ambas candidatas abordaron la situación de Los Lagos, respecto al aumento del desempleo, que de acuerdo al último informe del INE llegó a un 6,4% en la región.

Lo anterior se suma a que un estudio de la Universidad de La Frontera reveló que la región perdió más de 4.500 empleos en un año.

En lo que respecta a los actos, primero fue la carta opositora la que se reunió con ellos en el gimnasio del Colegio Robert Pace -ubicado en el sector de Mirasol-, recinto al que llegó pasadas las 18:20 horas.

Por su parte, Jara tenía previsto un encuentro con sus adherentes en el Hotel Vicente Costanera. Sin embargo, a eso de las 19:40 horas acudió a la plaza de armas para compartir con quienes la esperaban en este lugar.

Desde la glorieta le solicitó a sus partidarios trabajar con fuerza para imponerse en la elección presidencial que se realizará en nuestro país el próximo 16 de noviembre y que será coincidente con la de diputados



EVELYN MATTHEI SE REUNIÓ CON SUS PARTIDARIOS EN MIRASOL.

en esta región, por lo que también formuló un llamado para respaldar a quienes se presenten en estos comicios en representación del sector.

Antes, estuvo en Caleta Anahuac, donde se reunió con pescadores artesanales y luego se dirigió a un céntrico hotel.

Ahora, ambas candidatas se encuentran en la zona para participar hoy del Salmón Summit 2025, evento organizado por SalmonChile y que se realizará en el Teatro del Lago de Frutillar.

En ese encuentro con la industria participará también José Antonio Kast, candidato presidencial del Partido Republicano.

Jeannette Jara, quien fue acompañada, por el diputado Héctor Ulloa (ind.) y el ex senador y ex alcalde de Puerto Montt, Rabindranath Quinteros, entre otras figuras de la centro izquierda, expresó que se tienen que ver las actividades productivas que se pueden obtener de mayor manera.

En tal sentido, destaca que la pesca artesanal ha tenido un avance relevante con la nueva ley fraccionamiento y que la pesca asociada al salmón tiene un gran potencial de crecimiento.

Para Jara, la industria del salmón "es muy importante para el desarrollo económico de la región y del em-



JEANNETTE JARA FUE RECIBIDA POR SUS ADHERENTES EN LA PLAZA.

pleo".

Sin embargo, estima que esta actividad tiene que efectuarse de una manera sustentable y con el cuidado de generar empleo y trabajo decente.

En su análisis, indicó que "sé que las personas en sus casas viven y llegan a fin de mes con mucha angustia. Saben dónde les aprieta el zapato, porque han vivido siempre con esfuerzo. Muchas personas con miedo a perder su empleo, a no tenerlo o a tener un salario bajo. Por eso vamos a tomar todas las medidas que la economía requiera para revertir esta situación".

También abogó por profundizar la descentraliza-

ción, ya que quienes viven en los territorios son los que pueden construir sus propias soluciones a sus problemas.

Según la candidata, este proceso debiera considerar tres elementos: transferencia de competencias, recursos adecuados y control, "que creo que fallamos en la ley de gobernadores, que salió más o menos nomás (...)".

"TODO PARADO"

Con Matthei estuvo el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt y el diputado Mauro González (ambos RN), entre otros personeros del sector.

En la oportunidad, analizó que la creación de em-

pleos constituye una prioridad y advirtió que "hay un dolor inmenso de parte de las personas que no pueden llegar a fin de mes".

Además, especificó que la generación de empleo "sería bastante fácil" si es que "se dieran las concesiones para los salmones", sector que comparó con el cobre en cuanto a relevancia para la economía regional.

Es por ello que sentencia también que "no puedo creer que tengan todo detenido (a la industria salmonera) y que las concesiones se demoren entre ocho a diez años en otorgarse".

Según la candidata opositora se trata de un área que puede crear no solo "mucho empleo directo, sino que también todo lo que es el transporte o servicios para el salmón", lo que es empleo indirecto.

La delincuencia es otra materia a la que asigna importancia. En ese sentido, describe que "está desatada. Y no es una delincuencia cualquiera, es crimen organizado, lo que es muy peligroso, porque si lo dejamos crecer, se toman el país y no hay forma de sacarlo".

Ante esa situación, Matthei propone cerrar las fronteras, porque "los sicarios salen, pero también pueden estar entrando", una de las medidas planteadas en su programa. ☺